



梅雨が明け、色々なお楽しみ行事と一緒に夏がやってきました。  
暑さも日々増していき、本格的に夏がスタートしました！

## ★今月の製作のテーマは「七夕♡」



7月は、織姫と彦星の着物の模様作りで、指スタンプで自由にペタペタ模様をつけることができました。  
ご家族の皆様も、短冊に素敵な願い事を書いてくださいました！  
ご協力ありがとうございました♡

今月は金沢先生のお誕生日でした 🍰  
みんなのかわいい両手の手型を飾った  
バースデイカードをプレゼントしました！  
先生も喜んでくれました♡



## ★今月から「水遊び」スタート！

毎日とても暑い日が続いているため、子ども達と職員も一緒に、水に触れて涼んでいます。初めての活動にドキドキしていましたが最近は「お水大好き！」といった様子で、すっかり慣れて一人一人好きな遊び方を見つけたり、顔にかかることを楽しんでいます。  
8月も引き続き、水遊びを楽しんでいきたいと思えます。



## ★活動紹介「新聞遊び」



五感を刺激する遊びとして新聞紙の音や感触などを味わいます。  
最初は、不安そうに見ていたお友達も「びりびり」「ぐしゃぐしゃ」という職員の声掛けとともに、少しずつ慣れていきました。新聞紙のかぶとや洋服をみんなで試着をして遊んでいます！

